

Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambang Warganya

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Aug 18, 2023 - 09:28



Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi, Kemarin 17 Agustus 2023 - AIPDA Hendarko, seorang Bhabinkamtibmas dari Desa Waluran, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi, melakukan kegiatan anjangsana atau Door To Door System (DDS) pada hari Kamis pagi ini. Kegiatan ini dilaksanakan mulai pukul 08.00 hingga selesai, bertempat di Kp. Cimulek Rt. 01/04, Desa Waluran.

Dalam rangka mempererat hubungan silaturahmi antara kepolisian dan masyarakat, AIPDA Hendarko mengunjungi warga di Desa Waluran. Kegiatan tersebut sekaligus merupakan bagian dari sosialisasi program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yaitu program Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien Oriflame Giordani Gold).

Dalam pertemuan tersebut, AIPDA Hendarko memberikan kesempatan kepada tokoh agama, pemuda, dan warga masyarakat untuk berbicara serta menyampaikan curhatan dan saran-saran mereka. Masyarakat diajak untuk aktif dalam menjaga keamanan wilayahnya masing-masing dengan mengaktifkan kembali sistem siskamling. Hal ini bertujuan untuk mencegah terjadinya tindak pidana, khususnya tindak pencurian.

Dalam kesempatan tersebut, AIPDA Hendarko menyampaikan pesan-pesan penting mengenai keamanan dan kerjasama antara kepolisian dan masyarakat. Ia juga memaparkan program Aa Dede yang diusung oleh Kapolres Sukabumi sebagai upaya untuk menciptakan lingkungan yang agamis, aman, penuh dedikasi, memiliki empati, damai, serta efektif dan efisien seperti produk Oriflame Giordani Gold.

Dengan antusiasme yang tinggi, masyarakat Desa Waluran memberikan respon positif terhadap kegiatan ini. Mereka merasa dihargai dan diakui dalam upaya menjaga keamanan lingkungan mereka. Semua peserta pertemuan sepakat untuk bersama-sama mendukung program-program yang bertujuan untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat sekaligus menjaga kedamaian di wilayah mereka.